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１ 開  会   平成２８年３月２３日（水） 午前１０時００分 

  閉  会   平成２８年３月２３日（水） 午前１１時３０分 

 

２ 出席委員   伊藤委員長 蓑毛委員 細川委員 

         太田教育長 （欠席：中谷委員） 

 

３ 出席事務局職員 

         岩橋教育部長    竹島学校教育課長 

         仲村生涯学習課長  北澤総括指導主事 

         山崎学校教育課係長 

 

４ 傍 聴 者   なし 

 

５ 議事の概要 

（１）開会 

  委員長から第３回教育委員会の開会を宣言。 

 

（２）前回会議録について 

  教育部長から平成２８年第２回教育委員会の会議録について説明。 

   【意見等】 

    ・特になし。 

 

   【採 決】 

    ・全員承認。 

   

（３）教育長報告事項 

  町内小中学校の人事異動の概要について報告する。管理職について、

小学校の校長は退職２名、新任１名、配置換え１名、転入１名。中学校

の校長は、退職２名、新任２名、教頭は新任１名、転入２名、また主幹

教諭を１名配置した。 

次に、一般教職では、小学校において退職５名、配置換え４名、転入

９名、新規採用５名。中学校においては退職１名、転入者９名、新規採
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用者４名、転出２名。また、事務職員、栄養教諭、養護教諭においては、

転入１名、新規採用１名。他教育局との広域人事については、小学校で

は転出１名、転入１名、中学校においては転入２名となった。 

 

（４）議決事項 

議案第９号  平成２８年度精華町奨学生及び精華町社会福祉奨学生の決

定について 

教 育 部 長 【提案説明】 

        個々の具体的な事象については、個人情報に関する内容

であり、精華町教育委員会会議規則第１６条の規定により

非公開とすることができるため会議に諮られ、「異議な

し」としてこの議案については非公開となった。 

 

（採決 － 全員挙手により原案どおり決定） 

 

議案第１０号 精華町社会教育委員の委嘱について 

教 育 部 長 【提案説明】 

社会教育委員について１０名を再任での提案。学校教育

社会教育関係者・家庭教育活動関係者・学識経験者から偏

りが少なくなるように人選を行っている。 

なお、条例上定員が１２名となっており、欠員の２名に

ついては、地域においてすぐれた知見を有する者を引き続

き求めていく。適任と思われる者がいれば、任期途中から

の提案を考えている。任期については、平成２８年４月１

日からの２年間とする。 

 

（採決 － 全員挙手により原案どおり決定） 

 

議案第１１号 精華町文化財保護審議会委員の委嘱について 

教 育 部 長 【提案説明】 

文化財保護審議会委員について４名を再任での提案。 

４名ともに町文化財愛護会の会員であり、文化財の保存や
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活用に関して学識経験がある。任期については、平成２８

年４月１日からの２年間とする。 

委 員 長  デジタルミュージアムとの関わりはあるのか。 

生涯学習課長  今のところはないが、今後関わってもらいたいと考えて

いる。 

 

（採決 － 全員挙手により原案どおり決定） 

 

議案第１２号 精華町スポーツ推進委員の委嘱について 

教 育 部 長 【提案説明】 

精華町スポーツ推進委員について１１名が再任、３名が

新任での提案。各競技に対し精通している方を幅広い分野

で人選している。 

なお、条例上の定員が１５名となっており、欠員の１名

については、町民のスポーツ振興のための指導、助言、本

町におけるスポーツの拡大、発展に大きく貢献いただける

方を引き続き求めていく。適任と思われる方が見つかり次

第、任期途中からの提案を考えている。任期については、

平成２８年４月１日からの２年間とする。 

 

委 員 長  精華町スポーツ推進委員１４名のうち３名が新任である

が、３名の方が退任されたということか。 

生涯学習課長  この２年間は、１５名の定員に対して１３名が委嘱され

て、２名欠員の状態であった。今回、２名が退任し、３名

が新任となり合計１４名となっている。 

委 員 長  委嘱について、自薦・他薦のどちらが多いのか。 

生涯学習課長  実情としては、スポーツ推進委員及び体育協会から推薦

いただき、こちらから打診しているところである。 

委 員 長  今回、新規で提案されている方の特徴を教えて頂きたい。 

生涯学習課長  中学時代はバレー部、高校はサッカー部に所属、近年で

は大阪マラソンや東京マラソン、奈良マラソンなどに出場

され、活発にスポーツに関わっておられる。また、精華町
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のスポーツ振興にも熱心に参加され、運営側にも積極的に

関わって頂いておられる。 

 もうひと方は、町ソフトボールクラブに所属されるとと

もに、子どものソフトボールコーチとしても活躍され、推

進委員として指導力が期待できる方である。 

最後の方は、スポーツ推進委員から広まったファミリー

バトミントンというニュースポーツのクラブに所属されて

いる方で、中学校時代にはバドミントンで優秀な成績を収

めている。そのほか、ソフトバレーにも参加されており、

精華町のスポーツ振興に理解を示し意欲的な活動が期待さ

れる方である。 

 

（採決 － 全員挙手により原案どおり決定） 

 

（５）諸報告 

教 育 部 長 １ 精華町議会定例会３月会議について 

（１）会派代表質問 

教育行政に関する内容として、日本共産党から３点質

問。１点目は小・中学校へのエアコン設置並びに中学校

給食の具体的スケジュールの件、２点目は文化振興施策

について、３点目は公民館活動の充実と図書館活用につ

いてであった。 

 公明党からは２点質問。１点目は主権者教育の推進に

ついて、２点目は、小・中学校エアコン設置のうち、中

学校の設置を優先してはどうかという提案であった。 

（２）一般質問 

三原議員からは、中学校の生徒が減少している中で、

どうクラブ活動を充実させていくかという主旨の質問で

あった。 

岡本議員からは文化財のデジタルミュージアム化につ

いての質問があった。 

いずれも答弁としては、現状の報告と今後の見通しに
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ついて、基本的な内容で答弁を行った。 

（３）総務教育常任委員会 

町長部局より精華町教育大綱の策定について、教育委

員会からは、精華中学校改築工事の完了について報告を

行った。 

（４）予算・決算常任委員会 

平成２８年度一般会計当初予算について。岡本議員か

らコミュニティースクールの取り組みを３中学校に広め

たらどうかとの意見、修学旅行補助の今後について、並

びに丸山の保全・保存についての２点の質疑があった。 

宮崎議員からは、科学のまちの子どもたちプロジェク

ト並びに教育のまちづくりについて質疑があった。 

  内海議員からは、第３子の幼稚園児の補助制度の周知

について質疑があった。 

三原議員からは、幼稚園に対する運営補助の継続につ

いて質疑があった。 

 神田議員からは、２学期制の見直しをしてはどうかと

いうことについて質疑があった。 

 

総括指導主事 １ 生徒指導報告について 

個々の具体的な事象については、個人情報に関する内

容であり、教育委員会会議規則第１６条の規定により非

公開とすることができるため会議に諮られ、「異議な

し」としてこの件については非公開となった。 

 

学校教育課長 １ 精華町教育大網について 

３月１０日の総務教育常任委員会において、２月２６

日に開催された第３回総合教育会議で教育大綱の確認を

行い、町長が策定した旨の内容を企画調整課から報告さ

れた。教育大綱については、町の広報紙「華創」４月号

に掲載される予定であり、ご覧いただきたい。 
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学校教育課長 ２ 精華中学校改築工事の完了及び竣工式について 

２月末をもって、精華中学校の改築工事が全て完了し

た。 

３月２５日（金）午前１０時から精華中学校の体育館

にて校舎改築等事業の竣工式を行う。関係各所に案内状

を送付し、今現在、出席人数は事務局を除き６０人程度

を予定している。竣工式については約１時間で終了する

予定であり、その後学校施設の見学を３０分程度考えて

いる。 

学校教育課長 ３ 教育美術展について 

３月１８日（金）から３月２２日（火）までの５日間、

精華町役場２階交流ホールにおいて教育美術展を開催し

た。来場者については５日間で８３１名であった。 

学校教育課長 ４ 春の全国交通安全運動について 

平成２８年４月６日（水）から４月１５日（金）の期

間で春の全国交通安全運動が実施される。 

学校教育課長 ５ 土砂災害防止に関する絵画・作文コンクールについて 

国土交通省主催の土砂災害防止に関する絵画・作文コ

ンクールにおいて、全国から応募があった３，６４６作

品の中から精華中学２年生、上野駿介さんの作品が選ば

れ、優秀賞である国土交通省事務次官賞を受賞された。

２月２９日に精華中学校において、京都山城南土木事務

所長から表彰式が行われた。 

生涯学習課長 １ 第９回定期演奏会について 

３月２７日（日）に精華町少年少女合唱団の第９回定

期演奏会をかしのき苑のふれあいホールにて開催する。

今回は大人の合唱団「リンテ」もゲストとして参加予定

であり、教育委員においてもぜひともご参加いただきた

い。 

生涯学習課長 ２ 講演会「古代の精華町と古事記」について 

３月２６日（土）１３時半から精華町役場２階交流ホ

ールにおいて古事記にうたわれている内容について、南
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稲八妻在住の村瀬教授による講演「古代の精華町と古事

記」が開催される。 

生涯学習課長 ３ 町民文化賞・スポーツ賞について 

平成２７年度精華町文化賞・スポーツ賞の受賞者が発

表された。 

 文化賞としては、そろばんの大会で好成績をおさめら

れた成房亮祐さんと大場健矢さん。ジュニアスポーツ賞

の団体については、精華西中学校の陸上部及び男子ソフ

トテニス部。ジュニアスポーツ賞の個人については、精

華西中学校の江川雅人さんと福原夏実さん、ソフトテニ

ス部の木戸礼紀さん、米原大智さんが今回の受賞の対象

となった。 

生涯学習課長 ４ 子ども祭りについて 

３月１２日（土）に開催された子ども祭りでは、皆様

の協力をいただき、無事終了することができた。１，１

００名が参加されたが、開催の時期が３月の忙しい時期

と重なったため、例年より若干少なめとなった。平成２

８年度については、従来どおり１０月開催で考えている。 

生涯学習課長 ５ 京都府スポーツ賞の特別功労賞受賞について 

精華町のスポーツ推進委員を長年務めていた森本豊さ

んが、京都府スポーツ賞の特別功労賞を受賞された。 

 

（６）後援関係 

２月から３月に受け付けた教育委員会後援事業の報告は、総数７件、

学校教育課関係は０件、生涯学習課関係が７件、うち社会教育係関係

が５件、図書係は０件、社会体育係関係は２件。 

 

（７）４月の行事予定 

 

（８）閉会 

   委員長が第３回教育委員会の閉会を宣言。 


